

Marché de Noël 2011 à Bernkastel-Kues

Dans le cadre de nos jumelages et rencontres européennes, un séjour à Bernkastel-Kues aura lieu du 2 au 5 décembre 2011 à l'occasion du Marché de Noël. Ouvert à tous, une quinzaine d'habitants de la vallée partiront de La Bourboule pour l'Allemagne.



Une réunion d'organisation a eu lieu le lundi 21 novembre à la mairie de Saint-Sauves afin de préciser les détails de ce voyage dont un des buts est le développement des relations culturelles, économiques et conviviales entre nos pays d'Europe.



Au programme, il y aura le vernissage d'une exposition de peinture au Musée du Vin, à laquelle participeront des artistes de « La Palette du Monde » (*association de La Bourboule*), visite de la vieille ville, dégustation dans une cave de vin de Moselle, visite du Parc Energétique de Forbach, réception officielle à la Mairie de Bernkastel-Kues, rencontre avec des acteurs économiques locaux... sans oublier une déambulation au milieu du Marché de Noël avec ses artisans, féeries et friandises...



Une petite dizaine de familles allemandes francophones recevra nos voyageurs, tous adhérents du Comité :

- Etienne et Martine Guichard
- Patricia et Rémi Lesca
- Laurence et Fabrice Balix
- Arlette Bouchon
- Pierre Manry
- Monique Lebeau
- Anita Roux
- Catherine et Thierry Védrine
- Andrée et Claude Brut
- Jeannine Roux

Le trajet se fera en co-voiturage et aux frais des participants qui participeront aux frais de restauration sur place.

Un représentant de chaque commune remettra à Monsieur W. Port, maire allemand, un présent issu de l'artisanat local:

- Mairie de La Bourboule : un panier de produits du terroir.
- Mairie de Murat-le-Quaire : une œuvre graphique sur lave émaillée.
- Mairie de Saint-Sauves : un objet en verre soufflé.
-

Un résumé et des photos du séjour seront placés sur notre site au retour des voyageurs. Une brève présentation aura lieu lors de notre Assemblée Générale le 19 décembre 2011.